Enfin, la convention termine en demandant au gouvernement de ne jamais voter un seul cent pour les écoles séparées. Deux ou trois ministres ont protesté contre cette explosion de fanatisme; néanmoins ces résolutions ont été adoptées par la grande majorité de l'assemblée.

Note de la rédaction.—Les agissements de ces fanatiques sont inspirés par "l'Association Américaine de Protection (American Protective Association), société fondée l'année dernière pour persécuter les catholiques. Un article de la constitution de cette société dit que: "vu que tous les catholiques font une réserve "mentale en faveur du Pape, en prêtant le serment d'allégeance "aux Etats-Unis, ces gens-là ne devraient pas remplir de fonctions

" publiques sur le territoire américain."

Nous avons aussi au Canada une association de fanatiques qui marche sur les traces de l'association américaine. C'est la Protestant Protective Association, P. P. A. Cette association est aussi dirigée uniquement contre les catholiques qu'elle veut proscrire et empêcher d'avoir leur juste part des emplois publics. Elle a vu le jour dans Ontario mais elle a des ramifications dans les autres provinces. Parmi les divers serments que l'ont fait prêter à ses membres se trouve celui-ci: "Je jure de ne jamais employer de catholiques en aucune manière si je puis me procurer un protestant."

Il paraît qu'une loge ou branche de la P. P. A. est établie depuis plusieurs mois à Montréal, à la Pointe Saint Charles, et qu'elle à déjà un grand nombre de membres. Il est étrange que cette société fanatique entre toutes puisse trouver des adeptes dans la province de Québec où les protestants ont toujours été très bien traités par la majorité catholique. Il est encore plus étrange qu'une telle société de protection se soit établie au Canada, dans un pays où les protestants forment la grande majorité. Mais le fanatisme ne raisonne pas.

Si les catholiques justement irrités, voulaient aussi former une association de protection, le pays serait bientôt plongé dans l'anarchie. Les aveugles ne veulent pas comprendre que, dans un pays comme le nôtre, peuplé de races diverses qui pratiquent des religions diamétralement opposées, il faut la tolérance la plus grande pour maintenir la paix et la concorde. Cette concorde si nécessaire pourrait bien disparaître si nos maniaques persistent

dans leurs stupides agissements.



- * * Elections Générales à l'étranger.—Des élections générales ont eu lieu dernièrement;
- 1° Au Japon.—Les libéraux ont emporté ces élections. Leur majorité a été considérable et ils ont gagné un grand nombre de sièges. Leurs adversaires voulaient l'expulsion des étrangers.